

PUBLICIDAD

**CONSÚLTENOS ANTES DE VENDER - COMPRAMOS EN SU DOMICILIO**

**MÁXIMA DISCRECIÓN**

hasta **14€ gramo**

**Corrales de Monroy 1 1º - Esquina C/Toro - 923 215 843 - 662 073 178**

PUBLICIDAD

**MUEBLES**

DECORACIÓN





Salamanca, lunes 14 de septiembre de 2009


[PORTADA](#)   [SERVICIOS](#)   [QUIÉNES SOMOS](#)   [PUBLICIDAD](#)   [CONTACTAR](#)
[Local](#)   [Provincia](#)   [Sucesos](#)   [Deportes](#)   [Campo](#)   [Toros](#)   [Galería de Fotos](#)   [Ferias y Fiestas](#)
[Portada > Local](#)

## Diestros y zurdos no ven el mismo lado bueno a las cosas

Experiencias sensoriales marcan las asociaciones conceptuales, según los últimos estudios científicos  
14/09/2009



Un zurdo comenzando a escribir

A pesar de la asociación casi universal de la derecha con la vida, lo correcto, positivo, y bueno, y de la izquierda con la muerte, lo inadecuado, negativo y malo, descubrimientos recientes demuestran que las personas zurdas mantienen la asociación contraria. Los zurdos se convierten así en un caso crítico en el que las asociaciones conceptuales, fruto de la experiencia sensoriomotora, y las que se apoyan en usos lingüísticos y culturales, se contradicen. Y es que la experiencia sensoriomotora por sí sola es capaz de generar asociaciones conceptuales abstractas.

Así lo demuestran diversos estudios recopilados por el profesor Julio Santiago de Torres, del departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento de la Universidad de Granada, quien ha realizado una revisión

bibliográfica sobre el tema, publicada en 'Ciencia Cognitiva: Revista Electrónica de Divulgación', informa la Universidad de Granada.

En uno de sus experimentos, presentó a sus participantes un diagrama que representa a un personaje que va a hacer una visita al zoo, y al que le encantan las cebras y cree que son buenas, pero le disgustan los pandas y piensa que son malos. El participante debía dibujar una cebra en el recuadro que representara las cosas buenas y un panda en el que representara las cosas malas. Los diestros, mayoritariamente, localizaron las cosas buenas en el recuadro de la derecha, mientras que los zurdos las situaron a la izquierda. Curiosamente, sólo el 14% de los participantes pensó que su elección tenía que ver con cuál era su mano dominante.

Seguidamente, para ver si la localización izquierda o derecha era capaz de afectar valoraciones en dimensiones de personalidad abstractas, pidió a otro grupo de participantes que valoraran pares de objetos representados en otro dibujo, indicando cuál de los dos parece más inteligente, más honesto, más atractivo y más feliz. Y en un experimento final, se les pidió valorar qué candidato elegirían para un trabajo, o qué producto comprarían en una tienda.

En todas las tareas, los diestros tendieron a valorar mejor al objeto de la derecha, mientras los zurdos favorecieron al de la izquierda. Por lo tanto, apunta el profesor de la UGR, "estos resultados demuestran que las experiencias sensoriomotoras, en este caso la mayor facilidad y fluidez de interacción con uno u otro lado del espacio, son suficientes para generar asociaciones estables entre dimensiones concretas como el espacio y conceptos de un alto grado de abstracción, como la bondad, inteligencia u honestidad".

De hecho, apunta el investigador, "las diferencias de velocidad y precisión entre mano derecha e izquierda que se suelen encontrar no van más allá de un 10%. Además, la mano izquierda puede entrenarse hasta altos niveles de ejecución, como sucede en el caso de los músicos o mecanógrafos. Esto contrasta con el uso intensivo de la mano derecha en más del 90% de las tareas que caracteriza a una persona diestra promedio".

**Fecha:** 14 de septiembre de 2009

**Autor:** Salamanca24Horas.

Imprimir | Enviar a un amigo

**Valoración:**

3 Votos

**Compartir Noticia:**



**Comentarios:** 1 comentario

en dos palabras: impre...zionante

**Autor:** zurdo sensorial

**Fecha:** 14 de septiembre de 2009 - 09:28h

**Escriba su comentario:**

Nombre / Nick:



85 viviendas  
de 2 y 3 dormitorios

### Nube de Palabras:

superficie, abastecimiento, nieve, Memoria, PP, primera, ibérico, atletismo, Bosé, guiuelo, cajas, centro comercial, cereal, Guerra, Iglesias, avenida, parque natural, pienso, exámenes,

**Autovía**

